

**Gemeindekanzlei***9102 Herisau**Postfach 1160**Telefon 071 354 54 44**Telefax 071 351 24 36**www.herisau.ch**E-Mail**unser Zeichen**Datum*

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

13. Mai 2020

Medienmitteilung - Gemeinderat**Sport und Begegnung für Jugendliche**

In Herisau wird ab Oktober das Bewegungs- und Begegnungsprojekt „MidnightSports“ der Stiftung IdéeSport umgesetzt, sofern die Coronakrise es zulässt. Es öffnet Jugendlichen zwischen 12 und 17 Jahren am Samstagabend Sporthallen und bietet kostenlosen Raum für Begegnung und Bewegung. Im Vordergrund steht nicht der leistungsorientierte Sport, sondern das gemeinsame Erlebnis. Gleichzeitig wirkt es problematischen Formen von nächtlicher Freizeitgestaltung entgegen.

Die Stiftung IdéeSport koordiniert vom Juli 2020 bis Juni 2023 den Aufbau sowie den Betrieb des Jugendprojekts „MidnightSports Herisau“. Sie begleitet das Projekt vor Ort und integriert die Jugendlichen durch eine gezielte Aus- und Weiterbildung in die Planung und Durchführung der Sportabende. In der Projektgruppe „MidnightSports Herisau“ vertreten sind zudem die Schule, die soziale Jugendarbeit und die Hauswartdienste.

Die Stiftung IdéeSport setzt sich seit über 20 Jahren stark für Kinder und Jugendliche in der Schweiz ein. Sie führt das Projekt bereits in 100 Städten und Gemeinden durch und leistet so einen wichtigen Beitrag zur Suchtprävention, Gesundheitsförderung und gesellschaftlichen Integration.

Der Gemeinderat unterstützt das Projekt und stellt die Infrastruktur zur Verfügung. Er schätzt es sehr, dass mehrere Stiftungen das Projekt ideell mittragen und auch einen Grossteil der Kosten für die Projektdauer von drei Jahren übernehmen.

Kontakt: Kurt Geser, Gemeindepräsident
Kurt.Geser@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 50

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher